

TEORÍA DE LA CONSPIRACIÓN

Publicado por: Delalma

Publicado el : 29-4-2020 16:08:35

El mundo está sometido a la voluntad y capricho de una élite mundial, que gobierna y decide todo cuanto va a pasar en este mundo.

Para nadie es un secreto que los poderosos del dinero, conspiran para que hayan movimientos separatistas y que los de abajo no puedan levantar cabeza. Ellos se inventan cuanto movimiento, reclamo o revuelta se genera en el mundo. Ellos ponen al mundo al filo de la navaja, pero cuando el mundo está a punto de reventar, ponen paños fríos en esas bases calientes. Mientras tanto, ya vendieron sus armas, sus medicinas y lo que es peor, le prestaron plata a esas naciones empobrecidas, para que sus ciudadanos sigan trabajando como esclavos hasta el fin de sus días. No contentos con ellos, se inventan virus y generan pandemias para acabar con los menos favorecidos por la diosa fortuna.

Con George Soros a la cabeza, hay de decenas millonarios que lo único que buscan es seguir llenando sus arcas, no les interesa a qué precio, porque ellos no lo pagan. Ellos siguen financiando guerras no declaradas, que los sobrevivientes del país agredido, tienen que pagar a su criminal agresor, en aras del "patriotismo", sin embargo, ya exterminaron a poblaciones enteras; movimientos "reivindicatorios" ¿? que no reivindican nada y que todos conocemos.

Monsanto, Gates, los Rothschild, Hostschild, entre otros financian falsos movimientos, que una vez cumplidos sus cometidos, dejan de ser tontos útiles y se inventan otro cualquiera. Los medios de comunicación en masa, del cual todos disponemos ahora, son otro de sus aliados predilectos, ellos los inventaron, ellos los pusieron en marcha, ellos los controlan a todos.

Ahora por ejemplo, en medio de la pandemia que ha obligado al mundo entero a meterse en sus casas, los medios nos muestran cielos raros, avistamientos de cosas alienígenas "apariciones de naves extraterrestres", meteoritos cayendo, infinidad de cosas que sólo ellos pueden ver; psicosociales que nos enferman más de lo que ya estamos,

Cabe preguntarse: ¿Quieren ellos el mundo, sólo para ellos? ¿Financian estas pandemias sólo para darse el lujo de saberse poderosos? Son gente enferma, psicópatas que deberían estar recluidos en sanatorios mentales, no dirigiendo los destinos del mundo, que a este paso, dentro de poco, realmente va a desaparecer.

Por último, ahora USA: "desclasifica" sus secretos acerca de los ovnis y nos muestra creaciones burdas de juegos electrónicos, es decir, nos meten más presión de la que ya tenemos estando metidos más de cuarenta días en casa, buscan es desequilibrarnos para ver cuantos idiotas se suicidan pensando que los que vienen del espacio exterior, vienen a acabar con nosotros.

Está demostrado que una inteligencia superior construyó el mundo antiguo, pero nadie sabe quiénes fueron, cómo son o cómo lo hicieron.

Recuerdo que leí hace un tiempo atrás, que a un PAPA se le apareció una nave extraterrestre en el jardín del Vaticano Y dijo que cuando vio la nave: "no sabía si eran ángeles u otra clase de seres los que habían llegado en esa nave" ¿?, Yo me pregunté de inmediato en ese párrafo: "¿Desde cuándo los ángeles viajan en naves? lógicamente caí en cuenta que su relato era una farsa.

En fin, cosas como estas no van dando de a cucharadas la élite mundial, lo que no logro entender es. ¿Qué es lo que realmente quieren?

Delalma

29/04/2020